
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00012            DEL  20/04/2015 

 

OGGETTO :    BOZZA DEL REGOLAMENTO E DEL PIANO PER IL COMMERCIO SU 

AREA PUBBLICA. PARERE. 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 20 del mese di aprile, alle ore 16:30 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 NITTI Sig.ra Mariangela SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 PALOSCIA Sig. Michele NO 
3 BRANCALE Sig. Giovanni SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 
4 DE GIULIO  Michele NO  10 QUARANTA Sig. Nicola NO 
5 FUMAI Sig. Giuseppe SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI  12 SCHIRONE Sig. Claudio SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Mario Marchillo . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michele De Giulio Michele Paloscia Nicola Quaranta  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

Presidente del IV Municipio, avv. Nicola Acquaviva, invita il Presidente della 2^ 

C.C.P.  a relazionare sull’argomento oggetto della presente deliberazione. 

La Ripartizione Sviluppo Economico e l’Assessorato allo Sviluppo 

Economico, MAAB, MOI, Fiera del Levante, hanno fatto pervenire, a firma 

congiunta, la “Bozza del regolamento e del piano per il commercio su area pubblica, 

definizione aree concedibili per il posteggio isolato”, con invito a formulare 

indicazioni e proposte sulla stessa, prima di dar seguito alla predisposizione della 

proposta di deliberazione che sarà sottoposta al Consiglio Comunale. 

La 2^ Commissione Permanente è stata investita del compito di esaminare la 

bozza pervenuta ed istruire la relazione sulla sua valutazione, nonché eventuali 

osservazioni da sottoporre al Consiglio del Municipio. 

 La innanzi citata Commissione, dopo aver approfonditamente analizzato, nel 

corso di più sedute, tutti gli articoli che compongono la bozza di regolamento ha, nel 

verbale n. 130/2015, espresso parere favorevole sulla stessa, proponendo nel 

contempo, come richiesto dagli operatori, l’estensione dell’orario di apertura del 

Mercato “San Filippo Neri” in Carbonara sino alle ore 20,30 di ogni giorno di 

apertura, anche in considerazione di poter utilizzare n. 28 box della struttura ad “altra 

attività. 

La Commissione, inoltre, propone,  nell’ambito della possibilità di concessione 

di posteggio isolato nell’area del Municipio 4,  le Vie R. Livatino, Ferrigni, L. 

Ranieri e Manzari. 

Con queste indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive 

determinazioni in merito. 

 

IL CONSIGLIO 

- PRESA VISIONE  della documentazione pervenuta; 

-  UDITA la relazione del Presidente della  2^  Commissione  Consiliare  

Permanente; 

-     SENTITI i diversi interventi; 

-     LETTO il  verbale della 2^  C.C.P. n. 130/2015; 

- PRESO ATTO, che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il  

parere del Direttore della Circoscrizione, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

- ASCOLTATA  la proposta finale formulata dal Presidente; 

-     VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

 

DELIBERA 

1)  ESPRIMERE, parere favorevole sulla “Bozza del regolamento e del piano per il 

commercio su area pubblica definizione aree concedibili per il posteggio isolato”,  

proponendo nel contempo l’estensione dell’orario di apertura del Mercato “San 

Filippo Neri” in Carbonara sino alle ore 20,30 di ogni giorno di apertura, anche in 



 

considerazione di poter utilizzare n. 28 box della struttura ad “altra attività”, 

proponendo, inoltre, nell’ambito della possibilità di concessione di posteggio 

isolato nell’area del Municipio 4,  le Vie R. Livatino, Ferrigni, L. Ranieri e 

Manzari. 

 

2)  DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di trasmettere copia del presente 

atto alla Ripartizione Sviluppo Economico ed all’Assessorato Sviluppo 

Economico, MAAB, MOI, Fiera del Levante. 



 

 

Nel corso della trattazione dell’argomento è uscito il Consigliere Quaranta 

M.  che, pertanto, non ha partecipato all’espressione di voto; 

 

 

- Con  n. 8 voti favorevoli,  n. 1 contrari (Saliano), su n. 9 presenti e votanti;   

 
 

 



 

 

 

 

 

Di seguito il Presidente, stante l’urgenza, propone l’immediata eseguibilità del presente 

provvedimento; 

 

Pertanto,  

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

ADERENDO alla suddetta proposta,  con  n. 9  voti favorevoli,  su n. 9  presenti e votanti;   

 

 

 

DELIBERA 

 

Rendere immediatamente eseguibile la presente deliberazione, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del 

T.U.E.L. 18 Agosto 2000 n.267. 

 

  

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Omissis ….. per problemi all’impianto di registrazione. 

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: …Chiaramente non è che possiamo fare la base della NATO 

quando non abbiamo gli strumenti, oppure prendere qualche esperienza che non ha nessuna 

attinenza con il territorio e metterla là; saranno tutte esperienze e rapporti individuati avendo 

attinenza con quello che è il nostro territorio e per lo sviluppo del nostro territorio.  

Quindi saremo tutti coinvolti, tutti in questa fase; è previsto proprio come all’interno del progetto; 

cioè il progetto è strutturato con questa fase necessaria per lo sviluppo del progetto. Poi alla fine 

vedere quali sono le questioni, quelle che ci sembrano le migliori realtà e le migliori iniziative e le 

migliori proposte metterle all’interno; cioè si pensa di fare una tipo mercato Barcellona.  

Allora, questo progetto è un progetto che stavano pensando di candidare un sito di Japigia , ci siamo 

imposti per farlo; considerato che c’era questa grande esigenza di fare vivere il mercato, stiamo 

cercando di creare movimento all’interno del mercato, creare interesse. 

Per dire, c’è l’INPS che devono andare via di là, ho portati anche gli uffici dell’INPS per vedere se 

volevano…  

Quindi, colleghi, io non so, ci sono interventi?  

Prego, il Consigliere Saliano.  

  

Saliano Vito: Sì, grazie, Presidente. Se non ricordo male, sono stati dati no dei pareri, delle 

indicazioni, da parte della Commissione e dovrebbe essere stata la Commissione, la I Commissione 

a dare queste indicazioni, chieste quando c’era l’allora Nicola De Giglio; queste sono indicazioni 

che furono chieste a Nicola, per cui poi mandate…  

 

(Ndt, intervento fuori microfono)  

 

Saliano Vito: Sul regolamento del il mercato erano quelle indicazioni. Io mi riferisco ai box, stiamo 

parlando di questo o no? 1 13 box liberi, 28 sono in totale, ma quelli vuoti non assegnati sono 13. E 

i 28 di cui parliamo che sono?  

Stiamo parlando di questi 28 box.  

Presidente, lei però dice: “Ci siamo imposti noi”. Noi chi?  

Ci siamo imposti affinché venissero a lavorare sul mercato…  

 

(Ndt, intervento fuori microfono)  

 

Saliano Vito: Quindi, si è imposto.  

Poi queste associazioni che si sono aggiudicati 111.000,00 euro? 

Attraverso però queste associazioni sono state individuate…  

 

(Ndt, intervento fuori microfono)  

 

Saliano Vito: Quindi, queste associazioni non avranno nulla a che vedere, quindi le verifiche di cui 

parliamo, non saranno loro a farle, queste associazioni.  

Quindi queste associazioni di cui si parlava in quel messaggio che abbiamo ricevuto non c’entrano 

nulla.  

 



(Ndt, intervento fuori microfono)  

 

Saliano Vito: E noi come Municipio non saremmo stati in grado di farla questa cosa? Individuare 

noi le associazioni sul territorio che possono usufruire di questi box?  

Cioè non capisco l’utilità di passare questo impegno a altri.  

  

(Ndt, intervento fuori microfono)  

 

Saliano Vito: Quindi, tutte queste verifiche, queste indicazioni che sono state date all’epoca da 

Nicola De Giglio non c’entrano nulla, sul regolamento del mercato?  

 

(Ndt, intervento fuori microfono)  

 

Saliano Vito: Quindi, quello era un discorso generale. Infatti io sono andato a riprendermi tutta 

questa cosa.  

 

(Ndt, interventi fuori microfono)  

 

Saliano Vito: Io quello che non riesco a afferrare, io non ho avuto possibilità di lavorarci su questi 

regolamenti  

Poi un’altra domanda che faccio a alta voce: ma sui regolamenti non dovrebbe lavorare la I 

Commissione?  

Parliamo di regolamenti o no? I regolamenti è della I Commissione o no?  

Io so che tutto quello che riguarda i regolamenti sono attinenti alla I Commissione.  

La I Commissione di questa cosa non ne ha saputo nulla, ma a me pare che dovrebbe discuterli la I 

Commissione i regolamenti; non lo so se io sto dicendo stranezze.  

I regolamenti, io sono andata a vedermi la II Commissione, sui regolamenti, non ci lavora, 

dovremmo lavorarci noi; per questo io rimango stranito quando mi arrivano queste cose.  

Dico, i regolamenti sono attinenti la I Commissione, io questo sto evidenziando.  

Se andiamo la Commissione sul frontespizio, I – II Commissione, i regolamenti sono attinenti alla I 

Commissione.  

Allora, evidentemente, questo passaggio non è stato chiarito, me ne sono andato io in confusione, 

però quando sento parlare di regolamento; il regolamento è attinente, andava specificato meglio, 

perché io so – e mi rimane qui – che i regolamenti…  

(Ndt, intervento fuori microfono)  

 

Saliano Vito: Quindi, è stata fatta questa cosa a inizio consiliatura. Sto cercando di capire.  

Perché se parliamo della stessa cosa, tutte le indicazioni che furono date all’epoca nessuna è stata 

presa in considerazione; adesso vedo la estensione degli orari, e è l’unica cosa che è stata presa in 

considerazione.  

Poi, quando si parla di altra attività, non è specificato quale altra attività, che si potranno fare 

all’interno dei box.  

Quindi, tutte le attività, in modo generico è diventata questa cosa? Vorrei capirlo; siccome si parla 

di… 

 



(Ndt, intervento fuori microfono)  

 

Saliano Vito: Quindi, questa cosa generica poi andrebbe a cadere, voglio dire non sarebbe più 

generica questa “attività varie”; saranno comunque inerenti a attività mercatali.  

(Ndt, intervento fuori microfono)  

 

Saliano Vito: Non si capisce bene quali sono le attività; non è specificato, quindi per me rimane 

comunque che è molto generica questa cosa; non si parla di chilometro zero, che io ritengo sia una 

cosa molto importante.  

(Ndt, intervento fuori microfono)  

 

Saliano Vito: Cioè è anche il chilometro zero è menzionato? Quello locale. Tutto molto generico.  

Quindi poi quando è stata fatta la richiesta…  

(Ndt, intervento fuori microfono)  

 

Saliano Vito: Ai produttori agricoli, possono venire pure dalla Sicilia però. Non è specificato. 

Quando le cose non sono specificate tutto vale. Siccome stiamo parlando di un regolamento, voglio 

dire, se le cose vanno regolamentate…  

(Ndt, interventi fuori microfono)  

 

Saliano Vito: Quindi di chilometro zero non se ne parla.  

Poi di abbassare il canone di locazione non se ne parla, quindi tutte le indicazioni che sono state 

date all’epoca da noi non sono state considerate tranne l’estensione dell’orario.  

Per evitare il rischio della desertificazione una indicazione in tal senso andava fatta, quella di 

abbassare i canoni e fare occupare quegli altri box, e si davano ai commercianti locali, agevolandoli 

in tal senso.  

Io ho finito. Grazie.  

  

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Ci sono altri interventi?  

Vogliamo sottoporre ai voti?  

Allora chi esprime parere favorevole?  

Chi è contrario?  

Astenuti? Zero.  

Per l’immediata esecutività?  

All’unanimità.  

  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

07/05/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 07/05/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 07/05/2015 al 21/05/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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